

13/12/2014

## **Fiscalía, Intendencia y policías constituirán una mesa regional para combatir el microtráfico**

Con el objetivo de elaborar un diagnóstico del microtráfico en la Región de Los Ríos y coordinar diversas acciones destinadas a enfrentar la venta de drogas en los barrios y recuperar estos espacios públicos, este lunes 15 de diciembre, a las 15:00 horas, se constituirá la Mesa Regional de Coordinación Interinstitucional de Tráfico Ilícito de Drogas, integrada por la Fiscalía, Intendencia, Carabineros y la PDI.



La instancia se reunirá por primera vez en el auditorio de la Gobernación Provincial de Valdivia.

En la reunión estarán presentes el Intendente Egon Montecinos; el Fiscal Regional Rafael Mera; el jefe (s) de la XIV Zona de Carabineros, coronel Juan Pablo Boetto, y el jefe (s) de la Región Policial Los Ríos de la PDI, prefecto Álex Inzunza, quienes durante el acto firmarán el acta de constitución de esta mesa.

Además, fueron invitados a participar en la ceremonia autoridades regionales y comunales, representantes de la sociedad civil, los jefes de las unidades especializadas en la investigación de tráfico de drogas de Carabineros y la PDI y el fiscal de Valdivia que dirige las investigaciones de este tipo de delitos, Gonzalo Valderas.

La Directora Ejecutiva y vocera de la Fiscalía Regional, Lorena Sandaña, explicó que esta mesa “tiene su origen en el marco de la firma de un convenio de colaboración entre la Fiscalía de Chile, el Ministerio del Interior y Seguridad Pública, Carabineros de Chile y la Policía de Investigaciones, para la prevención y persecución del tráfico ilícito de drogas a nivel barrial y de las organizaciones criminales para los años 2014 a 2018, cuyos objetivos son intensificar la persecución del tráfico barrial de drogas y desarticular organizaciones criminales que se dedican a la venta de estupefacientes”.

Este convenio, que fue suscrito en Santiago por las máximas autoridades de las cuatro instituciones firmantes, establece como meta la coordinación y trabajo en al menos 100 barrios a lo largo del país durante los próximos cuatro años, además de la desarticulación de 15 organizaciones criminales importadoras de droga.

En Los Ríos, así como en el resto del país, esta Mesa de Coordinación Interinstitucional se abocará a implementar distintas intervenciones en los barrios, con énfasis en la prevención, por parte de los organismos de Gobierno, y en la persecución penal a través de la Fiscalía.